

A Rémouillé (44),**DPGDELTA réalise le nouveau site de production des Côteaux Nantais**

Le groupe DPGDELTA a commencé la construction de la nouvelle unité de transformation de fruits de l'entreprise Les Côteaux Nantais, producteur de pommes et de poires en biodynamie.

Cette nouvelle unité de 6600 m² regroupe les transformations en « liquide » et en « pâteux ». Ce nouveau site complétera l'installation du groupe. Les Côteaux

Nantais sont déjà présents à Vertou où ils disposent d'espaces de stockage, de conditionnement et de production de jus de fruit et vinaigre. La partie logistique et négoce international est, quant à elle, implantée à Rezé sur le futur MIN (Marché d'Intérêt National).

Les travaux menés par DELTA Engineering, filiale du groupe DPGDELTA, ont débuté le 22 septembre et la livraison est prévue pour juin 2017.

A propos du groupe DPGDELTA

Le Groupe DPGDELTA est né de la fusion de deux groupes palois (DPG) et nantais (DELTA) aménageurs et constructeurs dans l'immobilier d'entreprises.

Dirigé par David POUYANNE, le groupe intervient en tant que maître d'ouvrage à travers cinq métiers : l'aménagement foncier et urbain ; la construction de bâtiments clés en main ; la promotion d'immeubles commerciaux, de bureaux et d'activités ; l'investissement pour compte personnel et la constitution et l'animation de groupes d'investisseurs. Il opère sur le territoire national et à l'international.

Retrouver en ligne

- [Le communiqué de presse complet](#)
- [Toutes les informations sur le groupe DPGDELTA](#)